
MAIRIE 
1 Place de l’Eglise 

25390 FOURNETS LUISANS 
 

COMPTE RENDU DE REUNION DE CONSEIL MUNICIPAL 
Jeudi 31 octobre 2024 

Jeudi trente-et-un octobre deux mil vingt quatre à 20 h 30 
 
Date de convocation : 25 octobre 2024 
Date d’affichage : 5 novembre 2024 
Le Conseil Municipal de cette commune, régulièrement convoqué, s’est réuni au nombre  
prescrit par la loi, dans le lieu habituel de ses séances sous la présidence de M. Thierry  
COURTOIS, Maire. 
Nombre de conseillers en exercice : 14 
Présents : MMES Christine MYOTTE-DUQUET, Brigitte BOLE, Pauline DAUDEY, Sylvie QUERRY, Marie-
Josèphe VERMOT, MM. Paul ROGNON, Christophe GUINARD, François CUENOT, Rudy LEGRAND, 
Florian MILLESSE, Frédéric MUSY. 
Absents excusés : Elise BIBET, Pascale HAWRYLISZYN 
Absent non excusé :  - 
Secrétaire de séance : Mme Christine MYOTTE-DUQUET 
Le compte-rendu du mois précédent, lu par M. Paul ROGNON, est approuvé à l’unanimité par le conseil 
municipal. 
 
COMMUNAUTE DE COMMUNES 

- Compte-rendu de la réunion communautaire du lundi 28 octobre (il peut être consulté sur le 
site portes-haut-doubs.com, rubrique Intercommunalité) : 

o Nouvelles décheƩeries à Pierrefontaine-les-Varans et Orchamps-Vennes ; 
o Lancement Y’LICO le 13 janvier 2025 : service de transport tout public à la demande 

sur réservaƟon (tarif 3 €/personne aller et 3€/personne retour). 
 
SYNDICAT DE L’EAU 

- Les travaux d’eau potable secteur « Les Grandes Planches » sont terminés et le poteau 
incendie a été mis en place. 

- Pour rappel, la commune adhérera au 1er janvier 2025 au Syndicat Intercommunal de la Haute 
Loue pour la compétence Eau Potable. Sont désignés pour représenter la commune au comité 
syndical du SIEHL : 

o Délégués : François CUENOT et Thierry COURTOIS 
o Suppléants : Frédéric MUSY et Paul ROGNON 

 
BOIS ET FORETS 

- La vente de bois aux habitants a eu lieu le 30 octobre (plis cachetés). Sur 9 offres parvenues, 5 
acheteurs ont été retenus (avec une mise à prix de 11€ minimum/stère). 88.50 stères ont été 
vendus au prix de 1221.50 € HT soit un prix moyen de 13.80 €/stère. 

- Point sur l’état d’assiette :  
o Parcelle 25 (345 m3) : vendue à RHD en contrat ; 
o Parcelle 46 (480 m3) : vente au mois de novembre ; 
o Prévision 70% de coupe sanitaire. 

- La coupe des sapins de Noël aura lieu début décembre. 
 
VOIRIE 

- L’entretien de la voirie communale (PATA) a été réalisé semaine 44 par la Communauté de 
Communes. 



- Mise à jour de la longueur de la voirie communale : le conseil municipal approuve la nouvelle 
longueur de voirie communale d’un total de 36 660 mètres, synthétisée comme suit :  

o 36 550 mètres de voie à caractère de rue 
o 110 mètres linéaires de places et aires de stationnement. 

- Le contrat de déneigement pour les écarts a été reconduit pour la saison 2024-2025 avec 
l’entreprise CHALONS TP. 

 
BATIMENTS COMMUNAUX 

- Cimetière communal : dossier de reprise des concessions en état d’abandon 
o Sur 18 procès-verbaux établis en octobre 2023, 5 descendants de concessionnaires ont 

réalisé des aménagements. De nouveaux PV ont été établis en octobre 2024 pour les 
13 concessions étant toujours à l’abandon. La procédure suit son cours : d’ici un mois, 
si les personnes concernées ne se manifestent pas, la commune pourra reprendre 
matériellement les concessions.  

o Un procès-verbal a été réalisé suite au vol des plaques installées par la mairie sur les 
concessions en état d’abandon aux Fournets. La gendarmerie a été avertie. 

- Projet de chaufferie automatique au bois déchiqueté avec réseau de chaleur : 3 cabinets ont 
transmis leur offre pour la maîtrise d’œuvre. L’ouverture des plis aura lieu mardi 5 novembre 
avec l’association AJENA et la commission communale. 

 
PERSONNEL COMMUNAL 

- Suite à sa nomination stagiaire dans le grade d’adjoint technique le 21 août 2023 et à la 
formation obligatoire de 5 jours effectuée au CNFPT, Mme Héloïse GROSPERRIN est titularisée 
à la date du 21 août 2024. 

- Suite à l’inscription de Mme Julie CUCHE sur liste d’aptitude et par le biais de la promotion 
interne, le conseil municipal valide la création d’un emploi de rédacteur et la suppression de 
l’emploi d’adjoint administratif principal de 1ere classe à partir du 1er novembre 2024. 

 
URBANISME / ENVIRONNEMENT 

- Lotissement « les Prises 3 » : le maire indique que la placette de retournement n’a plus d’utilité 
en terme de desserte des biens et constate la désaffectation de ladite placette à son usage 
public. En conséquence, le conseil municipal décide du déclassement dudit terrain du domaine 
public, qui deviendra une parcelle de terrain à bâtir. 

- Etude d’un dossier d’urbanisme :  
o P.C. Usibois du Doubs pour la dépose et la repose d’un bâtiment de stockage avec 

extension. 
- Suivi du projet d’implantation d’un pylône 4G Fixe au Luisans : les travaux se réaliseront au 

printemps (parcelle 352 B 583 secteur le Fourney). 
 
ACTION SOCIALE ET CULTURELLE 

- La commune décide de louer sa licence IV à Mmes DREZET et MARTAK dont l’entreprise sera 
prochainement établie 10 Route du Luisans (concept bar / barbier) à partir du 1er décembre 
2024 pour un montant de 100 euros mensuels avec remise de 50% la 1ère année afin 
d’encourager cette installation sur la commune. Un contrat sera établi avec les gérantes. 

- Programme des commémorations du 11 novembre :  
o 8h45 Monument des Fournets  
o 9h : Monument du Luisans 
o 9h30 : Messe à Orchamps-Vennes  

- Le repas des Aînés aura lieu samedi 18 janvier à midi à la salle des fêtes. Une invitation 
parviendra dans les boîtes aux lettres à la mi-décembre, avec un coupon-réponse à remettre 
en mairie pour les personnes qui seront présentes. 

 



ENFANCE / ECOLE 
- Les conseils d’écoles des Fournets et des Commènes ont eu lieu mi-octobre. Les projets de 

l’année ont été présentés aux municipalités et aux représentants des parents d’élèves. 
- Projet d’agrandissement scolaire et périscolaire :  

o Une subvention de 18 987.60 euros a été attribuée par la Région concernant le projet 
en phase études.  

o Pour rappel, le permis de construire a été déposé le 27 mai 2024 et est toujours en 
attente de validation (manque avis de la commission de sécurité). 

o Le dossier ENEDIS pour le déplacement d’un poteau au bout du bâtiment scolaire est 
en cours. 

 
DIVERS 

- La soirée du Nouvel An sera organisée par les conscrits, en partenariat avec la Commune. 
L’organisation est en cours. 

- Invitation de PREVAL pour une visite de ses installations. Les élus intéressés pourront s’inscrire. 
- Remerciements de la famille MICHEL-AMADRY suite au décès de Jean-Paul.  
- Remerciements de la Ronde de l’Espoir suite à son passage sur la commune le 8 septembre.  
- Suite à constatation de dégradations importantes dans les toilettes publiques, la commune a 

décidé de les fermer jusqu’à nouvel ordre.  
- Lors de la soirée Halloween, 408.30 euros ont été récoltés sur le stand tenu par le conseil 

municipal (crêpes et cookies) au profit d’ONCODOUBS. 
 

 
  Vu, le Maire,   La secrétaire de séance, 
Thierry COURTOIS  Christine MYOTTE-DUQUET 
 

 

 

 

 

 

 

 

Liste des délibérations :  
1. Syndicat de l’Eau : désignation des délégués au SIEHL 
2. Voirie : mise à jour de la longueur de voirie communale 
3. Personnel communal : création d’un emploi de rédacteur et suppression d’un emploi 

d’adjoint administratif 
4. Urbanisme / Environnement : changement de destination d’une place de retournement 
5. Action Sociale et Culturelle : location de la Licence IV à Barberchop’ 


